



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.3

令和3年4月21日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

授業参観・PTA総会・懇談会お世話になりました！

4月17日（土）に実施いたしました授業参観、PTA総会には、お忙しい中、多数の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、参観しづらい点多々あったかと思えます。今後の教育活動におきましても、感染防止の観点を踏まえて実施して参りますが、ご理解、ご協力いただければと思います。またPTA総会におきましては、今年度の役員が決定いたしました。大変お世話になります。1年間どうぞよろしく願いいたします。



今後の行事について

今年度もコロナ禍は続いています。PTA総会でもお話しさせていただきましたが、様々な点を考慮しながらも、子どもたちに関わるものは安全面に配慮し、内容を工夫して、可能な限り実施したいと考えてはいます。しかし現時点でいくつかの変更点がございます。

<運動会>

・5月22日（土）に午前中のみの開催で実施します。種目数をしぼるとともに、密にならないように配慮した児童待機場所を設定します。12時ころには児童が下校する予定です。昼食は各ご家庭にてよろしく願いいたします。

<修学旅行（6年）>

・6月17日（木）～18日（金）の1泊2日の日程で仙台・松島方面で実施を予定しておりました。しかし、5月5日まで宮城県全域にまん延防止等重点措置が実施され、仙台市には緊急事態宣言が出されております。連休明けの状況も不透明だと判断し、9月30日（木）～10月1日（金）に延期させていただきました。6年生の保護者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、ご理解いただきますようよろしく願いいたします。

※ その他の行事につきましては、現時点では予定通りの実施としておりますが、今後の感染状況によっては、中止や延期になる場合がございます。その都度連絡いたしますので、ご了承ください。

命を守る学習

4月15日（木）に交通教室、16日（金）に避難訓練を実施しました。どちらも命を守る大切な学習です。交通教室では、1，2年生は歩行の仕方を、3年生以上は自転車の乗り方を学びました。真剣な態度で警察署員や交通教育専門員の皆様方の話を聞いて学ぶことができました。避難訓練では、火災が発生し、すみやかに避難させる必要があるというケースでした。子どもたちは、「おかしも」（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない）のルールを守り迅速に避難できました。火災はいつどこで発生するのか、誰にも分かりません。だからこそ普段からルールを守る大切さに気付かせ、自分の命を自分で守る「本物の力」を確実に身につけさせたと思います。

また6年生は、消防クラブ結団式を実施しました。6年生はこれから火災予防について呼びかけなどを行い、チーム宮川の中心として活躍してくれると思います。



家庭訪問

明日4月22日（木）から家庭訪問を実施いたします。新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、**玄関先において、短時間で**実施させていただきます。何かとご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。お世話になります。

校長のひとりごと

今年度も3週間が過ぎました。保護者のみなさんにとっては、まだ3週間ですか？もう3週間ですか？大人になると時間が経つのを早く感じる人が多いそうです。19世紀のフランスの哲学者・ポール・ジャネはジャネーの法則を発案しました。どのような法則かというと、生涯のある時期における時間の心理的長さは年齢の逆数に比例する（年齢に反比例する）というものです。例えば、50歳の人間にとって1年の長さは人生の50分の1ほどですが、5歳の人間にとっては5分の1に相当します。だから、50歳の人間にとっての10年間は5歳の人間にとっての1年間に当たり、5歳の人間の1日が50歳の人間の10日に当たることになるというものです。また新鮮味がなくなる（すでに経験済みの事が多くなる）ことも理由の1つだそうです。子どもの頃はまだ知らないことが多く、毎日のように新しい経験や発見があります。しかし、大人になってしまえば知り尽くしてしまうものが多く、そのような新しいものに出会えるチャンスは少なくなります。人は未経験のものをやっているときは、それが強く意識に残り時間が長く感じるもので、慣れてしまえばそれによって時間の長さも気にならなくなり、早く感じるようになります。子育て世代の保護者の皆様は、日々子どもたちの変化を感じ、新しいことに会うことも数多くあるのではないかと思います。子どもたちの新たなチャレンジに伴い、時間も長く感じるのではないのでしょうか。ぜひお子様が小学生時代の今の生活を大切に、長く時間を楽しんでいただきたいと思います。私も新鮮に感じる何かを見つけ、時間の経過を楽しめるようにしたいと思います。

<一部引用させていただきました：<http://yakinikukobe.com/blog/521>より>